



Estadística mensual

El Aeropuerto de Ibiza registra más de 213.000 pasajeros durante el mes de febrero

- La cifra de viajeros ha crecido un 0,1% respecto al mismo mes de 2024
- El tráfico nacional sigue al alza y registra un total de 195.307 pasajeros
- Se han llevado a cabo más de 2.500 movimientos de aeronaves, un 4,8% más que en febrero de 2024

12 de marzo de 2025

El Aeropuerto de Ibiza cerró el mes de febrero con 213.760 pasajeros, cifra que implica un 0,1% más que en el mismo mes del año pasado.

El grueso de los viajeros se movió en conexiones comerciales, concretamente, 213.672. De todos ellos, 195.307 volaron entre ciudades españolas (-0,3%), mientras que 18.365 optaron por volar con países internacionales (5,5%).

Respecto del tráfico internacional, los países con mayor número de pasajeros fueron Países Bajos, con 7.961 viajeros; Reino Unido, con 4.878, Francia, con 3.134 y Alemania, con 1.562 pasajeros.

En cuanto a las operaciones, el Aeropuerto de Ibiza atendió un total de 2.514 vuelos, un 4,8% más que en el mismo mes del año pasado.

Datos acumulados

Los dos primeros meses del año, el aeropuerto ibicenco contabilizó 424.610 viajeros, 1,7% más que en los mismos meses de 2024. Se llevaron a cabo 5.188 operaciones de aeronaves, un 4% más.

Aeropuertos Grupo Aena

Los aeropuertos del Grupo Aena (compuesto por los 46 aeropuertos y dos helipuertos en España, el Aeropuerto de Londres-Luton y 17 aeropuertos en Brasil) han cerrado el segundo mes de 2025 con 24.537.134 pasajeros, un 4,4% más que en el mismo mes de 2024; gestionaron 223.083 movimientos de aeronaves, un 4,7% más que en 2024; y transportaron 111.790 toneladas de mercancía, un 4,7% más que el año pasado.